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今後の予定 
３月２０日（木）区立船橋希望中学校 

卒業式 

区立船橋希望中学校 

３月２５日（木）区立小学校卒業式 

区立船橋小学校 

区立千歳台小学校 

区立希望丘小学校 

４月５日（土）常会 

船橋まちづくりセンター 

４月７日（月）区立小学校入学式 

区立船橋小学校 

区立千歳台小学校 

区立希望丘小学校 

４月８日（火）区立船橋希望中学校 

入学式 

区立船橋希望中学校 

４月８日（火）都立千歳丘高校入学式 

都立千歳丘高校 

４月９日（水）大東学園高等学校 

入学式 

大東学園高等学校 

４月６日（日）～１５日（火） 

春の全国交通安全運動 

千歳船橋駅前広場 

５月１１日（日） 

定時総会ならびに定期常会 

船橋まちづくりセンター 

５月１８日（日）古着古布リサイクル 

神明神社・船橋地区会館 

千歳船橋駅前広場 

 

 

 

 

交通安全運動 
千歳船橋駅前広場で春と秋の 

２回交通安全を呼び掛けました 

 

 

 

船橋会では「会員相互の理解と協調により明朗な住みよい町づくり」を目

的に、様々な活動を行っています。「町内の親睦」「防犯」「防火防災」「環境

衛生」「地域組織との連携」など一部の活動をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

一年間の活動 

定期総会 
新年度、新しい部長さんが 

参加くださいました 

——平成２５年度を振り返って—— 

ゴミ０デー 
５月３０日町内一斉清掃を 

行いました 

船橋あおばまつり 
小さなお子さんからご高齢者

まで楽しめるおまつりです 

避難所運営訓練 
有事に備え、避難所の運営側

の立場で訓練を行いました 

ちとふな盆踊り大会 
千歳船橋の町に盆踊り大会が

復活し３年目を迎えました 

防災訓練 
消防署の指導をもとに 

防災訓練を実施 

 

この他にも沢山の活動がありました。ご協力、ご参加いただいた皆さまありがとうございました。 
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森
繁
久
彌
胸
像
建
立
に
つ
い
て 

俳
優
の
森
繁
久
彌
氏
が
永
き
に
わ
た
り
お
住
ま
い
に
な
ら
れ

た
旧
森
繁
久
彌
邸
か
ら
小
田
急
線
千
歳
船
橋
駅
ま
で
の
区
道
を
、

地
域
住
民
の
間
で
は
四
十
年
以
上
前
か
ら
通
称
「
森
繁
通
り
」
と

呼
ん
で
い
ま
し
た
。 

国
民
栄
誉
賞
の
受
賞
は
も
ち
ろ
ん
の
こ
と
、
世
田
谷
区
の
名
誉

区
民
で
も
あ
る
森
繁
氏
の
栄
誉
を
称
え
、
平
成
二
十
二
年
、
世
田

谷
区
は
こ
の
区
道
を
「
森
繁
通
り
」
と
命
名
い
た
し
ま
し
た
。 

地
元
町
会
や
駅
周
辺
商
店
街
を
中
心
と
し
た
地
元
住
民
の
有

志
は
、
わ
が
町
に
森
繁
氏
が
お
住
ま
い
に
な
ら
れ
た
こ
と
を
誇
り

に
思
い
「
森
繁
通
り
」
の
由
来
を
後
世
に
伝
え
る
必
要
が
あ
る
と

考
え
、
千
歳
船
橋
駅
近
辺
に
記
念
像
の
建
立
を
計
画
し
ま
し
た
。 

森
繁
氏
の
ご
家
族
に
本
趣
旨
を
お
伝
え
し
た
と
こ
ろ
、
森
繁
家

が
所
有
し
て
い
る
ミ
ュ
ー
ジ
カ
ル
「
屋
根
の
上
の
バ
イ
オ
リ
ン
弾

き
」
で
演
じ
た
「
主
人
公
テ
ヴ
ィ
エ
」
の
胸
像
を
ご
寄
付
い
た
だ

け
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。
そ
こ
で
地
元
住
民
の
有
志
は
「
森
繁

久
彌
胸
像
建
立
の
会
」
を
昨
年
九
月
に
設
立
し
、
平
成
二
十
六
年

十
一
月
建
立
を
目
指
し
、
設
置
の
た
め
の
募
金
活
動
を
行
っ
て
お

り
ま
す
。 

現
在
、
百
七
件
、
七
十
二
万
八
百
八
十
五
円
の
協
賛
金
が
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
た
だ
広
島
か
ら
の
移

設
、
設
置
費
用
に
は
ま
だ
届
か
ず
、
引
き
続
き
広
く
住
民
の
皆
様

へ
ご
支
援
、
ご
協
力
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

  

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協賛金受付 
ゆうちょ銀行 

００１００－５－６３３７２６ 

森繁久彌胸像建立の会 
＜１口１０００円以上＞ 

※手数料加入者負担の払込取扱

票は船橋会事務所前に置いてあ

ります。 

森繁久彌胸像建立の会 
 

発起人代表  熊本 哲之 
（前世田谷区長） 

代表代行  池戸 義明 
（千歳船橋商店街振興組合理事長） 

副代表   妹尾 廣子 
（船橋会会長） 

 副代表 ほか２名 

仕事もしているので可能な範囲での活動と

なったが町会についての理解が深まった。こ

れからも近所の方々と立ち話の折に、１年間で

得たものを伝えていきたいと思う。 

 

回覧配布時に組長さんと偶然お宅の前で

お会いし、手渡ししお話ししたりしながらお

知り合いになれたことはとてもうれしこと

だった。 

ご近所にご老人が多く、回覧物を回すの

も大変な方がいることが分かった。来年度

の部長さんも高齢者を抱えておりサポート

してくださる方をお願いした。 

 

多くのことを知るこ

とができて「この町会

なら安心」と思えた。 

 

顔見知りが増えると思い、初めて部長を受けることとなった。バス研修や新年会にも参

加して、思いもかけない方々とお会いする機会となった。 
 

顔見知りも少なかった近所の方とお話しができ

るようになり、人との出会いの素晴らしさを体験す

ることができた。町会のしくみがわかり存在意義を

実感、それをみなさんに伝えられるようになった。 

 

部部部長長長ののの皆皆皆さささままま   

一一一年年年間間間おおお疲疲疲れれれ様様様でででしししたたた。。。 
寄せられた感想をいくつか紹介いたします。 

集金集めが一苦労した。社協

の集金の場合、何十件も受け

持つ方もいて負担が大きい。 

４月から１年間の任期で部長の皆さ

まには船橋会の活動を支えていただ

きました。回覧や集金など世帯数が

多い部・組は大変なご苦労をお掛け

したことと思います。 

一年間ありがとうございました。 


